

Soy una mujer Mexicana apasionada por la difusión de la cultura y la Responsabilidad Social como área de oportunidad para el crecimiento de nuestro entorno. Desde joven he participado en la incorporación de las artes como medio de desarrollo social de la ciudadanía, especialmente en el rescate de espacios y zonas de escasos recursos. En los últimos años me he desempeñado en sectores educativos, recreativos y de servicios con orientación a la promoción de la Cultura y RSE.

Actualmente mi enfoque radica en la gestión integral de proyectos empresariales; antes, durante y después de su implementación. Desde la planeación, gestión de indicadores y capacitación del Recurso Humano, hasta su ejecución, medición y seguimiento.

